

Sportfreunde Laubendorf e. V.



E2-Junioren bedanken sich bei der Firma OrthoPoint

Verein 15. März 2016 | olli | Kommentar 1.140 Besucher

Die Firma Orthopoint als langjähriger Sponsor der Sportfreunde Laubendorf hat uns erneut mit einem Satz Trikots und entsprechend dazu passenden Aufwärmpullis bedacht. Reiner Rückl, Chef des Sanitätshauses OrthoPoint, spendierte den E2-Junioren neue Hosen, Trikots und Stutzen sowie Aufwärmpullover. Die gesamte Mannschaft und das Trainerteam bedankte sich bei ihm und seiner Frau Silke mit einer Flasche Sekt und einem Blumenstrauß. Außerdem wurde ihm bei der Trikotübergabe noch ein Fantrikot mit der Nummer 15 überreicht, welches er zukünftig bei unseren Spielen tragen und uns nun als Teil der Mannschaft anfeuern kann. Das fesche blau-weiße Dress kam dann auch gleich zum Einsatz. Wir absolvierten im Anschluss an die Trikotübergabe unser erstes Spiel nach der langen Winterpause auf heimischen Rasen. Bei doch noch etwas kühlen Temperaturen konnten wir die Gäste vom Post SV Nürnberg zu einem Vorbereitungsspiel bei uns begrüßen. Aufgrund einer sehr guten zweiten Halbzeit wurde dann auch der erste Sieg mit unseren neuen Leibchen eingefahren. Das Spiel endete 8:2. So kann es weiter gehen. Vielleicht bereits am kommenden Samstag. Dann haben wir um 14:00 Uhr unser nächstes Spiel und diesmal die Mannschaft des FSV Stadeln zu Gast. Nochmals vielen Dank an Reiner und Silke!

